

**Konstituierung
der Verfassten Studierendenschaft
der Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg**

Gemäß Artikel 3 § 1 Absatz 5 Satz 4 und 5 des Gesetzes zur Einführung einer Verfassten Studierendenschaft und zur Stärkung der akademischen Weiterbildung (Verfasste-Studierendenschafts-Gesetz – VerfStudG) vom 10. Juli 2012 (GBl. S. 457, 462 ff.) gibt das Rektorat bekannt:

Es wird festgestellt, dass sich die Verfasste Studierendenschaft der Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg durch Konstituierung ihrer zentralen Organe – des Studierendenrates (am 10. Dezember 2013), der Referatekonferenz (am 10. Dezember 2013) und der Schlichtungskommission (am 11. Dezember 2013) – am 11. Dezember 2013 als rechtsfähige Körperschaft des öffentlichen Rechts und Gliedkörperschaft der Universität rechtswirksam konstituiert hat.

Heidelberg, den 16. Dezember 2013

gez. Professor Dr. Bernhard Eitel
Rektor